

Aktuelle Informationen zu unseren Deutsch-Intensivkursen für Visa

1. Deutsch Medizin C1:

- 140 Unterrichtseinheiten (UE) C1 Deutschkurs mit Schwerpunkt Medizin + Self-Study + **LearnSpot for Docs**
= ca. 200-220 UE
- Dauer: ca. 3 Monate
- Voraussetzung: B2 Deutsch Zertifikat oder Nachweis von absolviertem B2 Deutschkurs - am besten natürlich von **BCU Sprachschule**.
- Kosten: 1300€ + 45€ Lehrmaterial

2. Deutsch Allgemein B2:

- 150 Unterrichtseinheiten (UE) B2 Deutschkurs Allgemein + Self-Study
= ca. 200 UE
- Dauer: ca. 3 Monate
- Voraussetzung: B1 Deutsch Zertifikat oder Nachweis von absolviertem B1 Deutschkurs – am besten natürlich von **BCU Sprachschule**.
- Kosten: 1400€ + 45€ Lehrmaterial

3. Deutsch Allgemein A1, A2 + B1

- 100 Unterrichtseinheiten (UE) pro Level + Self-Study = ca. 150 UE
- Dauer: ca. 2 Monate pro Level
- Voraussetzungen:
 - Für **A1** ist kein Nachweis erforderlich.
 - Für **A2** benötigen Sie ein A1 Zertifikat oder den Nachweis eines absolvierten A1 Kurses – am besten von **BCU Sprachschule**.
 - Für **B1** benötigen Sie ein A2 Zertifikat oder den Nachweis eines absolvierten A2 Kurses – am besten von **BCU Sprachschule**.
- Kosten: 850€ pro Kurs + Lehrmaterial

Alle Details zu unseren Kursen finden Sie hier:

- Allgemeine Deutschkurse A1- B2: <https://b-c-u.de/Deutschlevel-A1-C2>
- C1 Medizinkurse: <https://b-c-u.de/DeutschfuerMedizin>

Weitere Informationen:

- Da BCU eine private Sprachschule ist, werden die Kosten weder vom BAMF noch von der Arbeitsagentur übernommen.
- Die Visakurse sind Intensivkurse, daher werden in Ihrer Buchungsbestätigung sowie im Kursvertrag 24 Unterrichtseinheiten (=18 Stunden) pro Woche angegeben, um die Visa Voraussetzungen zu erfüllen.

- Wir beginnen einen Kurs mit mindestens 5 Teilnehmenden (TN). Bei weniger TN ist eine angemessene Zuzahlung fällig.
- Sollten Sie aufgrund von Visumverzögerungen nicht rechtzeitig zum gebuchten Kursstart kommen können, verschieben wir Sie flexibel auf einen späteren Kursstart, sofern Sie uns spätestens 14 Tage vor Kursbeginn glaubwürdig (Vorlage des Visumbescheids) informieren. Falls dies nicht der Fall ist, sehen wir uns gezwungen, für diese und jede weitere Verschiebung eine Gebühr von 30€ zu erheben.
- Für den Fall, dass Sie 2 Kurse (z.B. B2 + C1 Medizin) gebucht haben und wegen der langen Wartezeit auf das Visum bereits Level B2 in Ihrem Land absolviert haben, benötigen wir dafür einen Nachweis. Da der Wegfall des B2-Kurses für uns eine Stornierung bedeutet, behalten wir die Anzahlung für B2 als Verwaltungsgebühr ein.
- Im Falle einer Buchung von 3 Kursen (z.B. B1, B2 + C1 Medizin), von denen Sie 2 Kurse (B1+B2) stornieren, behalten wir die Anzahlungen für beide stornierten Kurse ein.
- **Falls Ihre Buchung mehr als 6 Monate zurück liegt, gelten automatisch die jeweils aktuellen Preise und Stornobedingungen.**

Anmeldungsprozess:

1. Sie melden sich verbindlich über unser Online-Formular an.
2. Wir senden Ihnen so schnell wie möglich eine Rechnung für eine **Anzahlung**.

Da die **Anzahlung mindestens 30% der Kursgebühr** (wie von der Deutschen Botschaft verlangt) betragen muss, ergeben sich für BCU pro Level die folgenden **Anzahlungen**:

- Bei Buchung eines A1, A2 oder B1 Deutschkurses = 300€ Anzahlung pro Kurs
- Bei Buchung eines B2 Deutschkurses = 420€ Anzahlung
- Bei Buchung eines C1 Medizinkurses = 390€ Anzahlung
- Bei Buchung von B1 + B2 = 720€ Anzahlung
- Bei Buchung von B2 + C1 Medizin = 810€ Anzahlung
- Bei Buchung von B1 + B2 + C1 Medizin = 1110€ Anzahlung

→ Der restliche ausstehende Rechnungsbetrag ist spätestens zum Kursbeginn zu bezahlen!

3. Sobald wir Ihre Anzahlung erhalten haben, senden wir Ihnen den **Kursvertrag sowie die Buchungsbestätigung** für die Botschaft zu. Zur Beschleunigung können Sie uns auch einen Screenshot von Ihrer Überweisung senden.
4. Weil nach unserer Erfahrung etliche Teilnehmende den Kursbeginn mehrmals verschieben, sehen wir uns zu der folgenden Regelung gezwungen:

Die 1. Verschiebung ist kostenlos für Sie, sofern Sie uns spätestens 14 Tage vor Kursbeginn informieren. Jedoch müssen wir für alle weiteren Verschiebungen eine Gebühr von 30€ erheben, da dies unsere Kursplanung stark erschwert.

Unsere neuen Stornobedingungen

- **Die pro Kurs geleistete(n) Anzahlung(en) wird/werden als Verwaltungsgebühr einbehalten.**
- **Im Falle einer rechtzeitigen Stornierung, d.h. spätestens 14 Tage vor Kursbeginn, verringert sich die Rückzahlung Ihrer bereits geleisteten Kursgebühr um die Anzahlung.**

Potenzielle Änderungen:

BCU behält sich das Recht vor, die Anzahlungs- und Stornierungsbedingungen jederzeit zu ändern oder aufzuheben. Kunden werden rechtzeitig über alle Änderungen oder Aktualisierungen informiert.

Wir sind bestrebt, Sie auf Ihrem Weg zu besseren Sprachkenntnissen bei jedem Schritt zu unterstützen. Wenn Sie Fragen haben oder weitere Erläuterungen benötigen, wenden Sie sich bitte an unser Büro.

English

Current information about our intensive German visa courses

1. Medical German C1:

- 140 teaching units Medical German C1 with a focus on medicine + C1 Communication + Grammar + self-study + **LearnSpot for Docs** = approx. 200-220 Units
- Duration: approx. 3 months
- Prerequisite: B2 German certificate or proof of completion of a B2 German course – ideally from BCU Language School, of course.
- Cost: €1300 + €45 teaching materials

2. General German B2:

- 150 teaching units of General German B2 + Self-Study = approx. 200 Units
- Duration: approx. 3 months

- Prerequisite: German B1 certificate or proof of completion of a German B1 course – ideally from BCU Language School, of course.
- Cost: €1400 + €45 teaching materials

3. General German A1, A2, B1

- 100 teaching units per level + self-study = approx. 150 Units
- Duration: approx. 2 months per level

Requirements:

- No proof of level is required for **A1**.
- For **A2**, you need an A1 certificate or proof of completion of an A1 course – preferably from **BCU Language School**.
- For **B1**, you need an A2 certificate or proof of completion of an A2 course – preferably from **BCU Language School**.
- Cost: €850 per course + teaching materials

You can find all course details here:

- General German courses A1-B2: A1-B2: <https://b-c-u.de/Deutschlevel-A1-C2>
- C1 medical courses: <https://b-c-u.de/DeutschfuerMedizin>

Further information:

- As BCU is a private language school, the costs are not covered by the BAMF or the employment agency.
- The visa courses are intensive courses, so your booking confirmation and course contract will specify 24 teaching units (=18 hours) per week in order to meet the visa requirements.
- We start a course with a minimum of 5 participants. If there are fewer participants, an appropriate additional payment is due.
- If you are unable to attend the course you have booked due to visa delays, we will flexibly move you to a later course start, provided you inform us credibly (by presenting your visa postponement) at least 14 days before the course start. If this is not the case, we will be forced to charge a fee of €30 for this and any further postponements.
- If you have booked two courses (e.g., B2 + C1 Medicine) and have already completed Level B2 in your country due to the long waiting time for your visa,

we require a proof of your acquired level. Since the cancellation of the B2 course constitutes a cancellation for us, we will retain the deposit for B2 as administrative fee.

- If you have booked 3 courses (e.g. B1, B2 + C1 Medicine) and cancel 2 courses (B1+B2), we will retain the deposits for both canceled courses.
- **If your booking was made more than 6 months ago, the current prices and cancellation conditions will automatically apply.**

Registration process:

1. You register bindingly via our online form.
2. We will send you an invoice for a **deposit** as soon as possible.

As **the deposit must be at least 30% of the course fee** (as required by the German Embassy), **the following deposits apply to each BCU level:**

- When booking an A1, A2, or B1 German course = 300€ deposit per course
- When booking a B2 German course = 420€ deposit
- When booking a C1 Medicine course = 390€ deposit
- When booking B1 + B2 = 720€ deposit
- When booking B2 + C1 Medicine = 810€ deposit
- When booking B1 + B2 + C1 Medicine = 1,110€ deposit

→ **The remaining outstanding invoice amount must be paid by course start at the latest!**

3. As soon as we have received your deposit, we will send you **the course contract and the booking confirmation** for the embassy. To speed up the process, you can also send us a screenshot of your bank transfer.
4. According to our experience, many participants postpone their course start several times. Therefore, we are forced to apply the following rule: **The first postponement is free of charge for you, provided you inform us at least 14 days before the course starts. But we have to charge a fee of €30 for all further postponements, as they make our course planning much more difficult.**

Our new cancellation policy

- The deposit(s) paid per course will be retained as an administrative fee.
- In the event of timely cancellation, i.e. at least 14 days before the course starts, the refund of your paid course fee will be reduced by the deposit.

Potential changes are possible:

BCU reserves the right to change or cancel the deposit and cancellation policy at any time. Customers will be informed of any changes or updates in time.

We are committed to supporting you as much as possible on your journey to improve your language skills. So, if you have any questions or require further clarification, please contact our office.